

Weltfrauentag 2025

Besondere Frauen der Region Saarburg-Kell in der Kulturgießerei Saarburg geehrt

Anlässlich des Weltfrauentages am 8. März 2025 wurden in der Kulturgießerei Saarburg erstmalig fünf besonders engagierte Frauen der Region Saarburg-Kell ausgezeichnet. Die Preisträgerinnen in den fünf Kategorien wählte eine sechsköpfige Jury unter dem Vorsitz von Simone Thiel, Beigeordnete der Verbandsgemeinde Saarburg-Kell, aus vorab eingereichten Vorschlägen der Zivilgesellschaft aus. Die Preisträgerinnen wurden für ihren Mut, ihr Engagement und ihre Fürsorge für die Gesellschaft, ihre Impulse für Emanzipation und Gleichstellung von Frauen sowie die Förderung von Lebensqualität in der Region Saarburg-Kell geehrt. Die feierliche Urkundenübergabe durch die Juror:innen fand vor rund 80 geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Kultur in Galaatmosphäre mit freundlicher Unterstützung von Westenergie statt.

Das sind die Preisträgerinnen 2025

Hauptkategorie „Frau des Jahres der Region Saarburg-Kell 2025“:

Friedericke (Friedel) Clemens; ehrenamtliche Übungsleiterin und Initiatorin der Beuriger Frauenfastnacht

Kategorie „Aktivistin der Region Saarburg-Kell 2025“:

Marieluise Jungblut; Lehrerin im Ruhestand, ehrenamtliches Engagement für Integration und vielem mehr

Kategorie „Unternehmerin der Region Saarburg-Kell 2025“:

Christa Hirt, Landwirtin mit Ausrichtung auf ökologische, regionale Produkte

Kategorie „Migrantin der Region Saarburg-Kell 2025“:

Belma Hajdarevic; Sozialpädagogin und ehrenamtliche Flüchtlingsbegleiterin und Engagement für Inklusion

Kategorie „Künstlerin der Region Saarburg-Kell 2025“:

Sina Phillips; Musikerin, Tanzlehrerin, Erzieherin, Gesangslehrerin

Dr. Anette Barth, Geschäftsführerin des soziokulturellen Zentrums Kulturgießerei Saarburg war nach der 90minütigen Preisverleihung von den großen Emotionen der Preisträgerinnen und des Publikums begeistert: „Innerhalb der diesjährigen Preisverleihung gab es nur Gewinnerinnen – die Frauen der Region Saarburg Kell. Damit das auch so bleibt, werden wir die Ehrung mit Unterstützung von hoffentlich vielen Förder:innen auch im nächsten Jahr gerne fortsetzen“.

Der Jury, die auch die Laudator:innen für die feierliche Preisverleihung stellte, gehörten an: Leonie Fürmeyer, Westenergie; Jörg Hennigs, Unternehmer; Mike Lohrke, Jobcenter Trier-Saarburg; Angelika Mohr, Gleichstellungsbeauftragte Kreis Trier-Saarburg; Andreas Reymann, Bürgermeister Stadt Saarburg und Simone Thiel, Beigeordnete der Verbandsgemeinde Saarburg-Kell. Initiatorin der Auslobung sowie der Preisverleihung ist die Kulturgießerei Saarburg mit freundlicher Unterstützung von Westenergie und Blumen Kind.